"Kids in Emotion"

Claudia und Katharina Bader spenden 5.000 Euro

München - Hinter dem Verein "Kids in Emotion" steht eine Gruppe sozial engagierter Menschen aus den verschiedensten Berufsgruppen und aller Altersklassen, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, sich in ihrer Freizeit ehrenamtlich für Kinder - vor allem körperlich oder gesellschaftlich benachteiligt - einzusetzen. Auch der kürzlich verstorbene Wolfgang Bader unterstützte den Verein "Kids in Emotion" ehrenamtlich und fuhr einige Kinder selbst mit seiner Harley Davidson umher. Seine Ehefrau

Claudia und Tochter Katharina verzichteten bei der Beerdigung auf Kränze und Trauerkarten und baten um Spenden für den Verein. So konnten Claudia und Katharina nach der Gedenkfahrt für Wolfgang Bader die Summe von 5.000 Euro an den Verein übergeben. Mit diesem Betrag werden den Kindern wieder großartige Aktionen, unbeschwerte Stunden beim Sport oder Motorrad- und Quad-Fahren ermöglicht, denn das Motto lautet: "Erst wenn die Kinderaugen strahlen, ist das Ziel erreicht".



Nach der Gedenkfahrt überreichten Claudia und Katharina Bader den Scheck in Höhe von 5.000 Euro. Foto: privat